

# *Exayudante de Bolsonaro declara nuevamente en Brasil sobre caso joyas*

---



**El teniente coronel Mauro Cid, exayudante de órdenes de Jair Bolsonaro, permanece preso en el Batallón de Policía del Ejército en Brasilia. (Foto:PL)**

Brasilia, 22 may (RHC) El teniente coronel Mauro Cid, exayudante de órdenes de Jair Bolsonaro, declarará este lunes ante la Policía Federal (PF) sobre las joyas obsequiadas por Arabia Saudita, traídas ilegalmente a Brasil e incorporadas al patrimonio personal del expresidente.

Cid, quien permanece preso en el Batallón de Policía del Ejército en Brasilia, declarará por cuarta vez en menos de dos meses.

El 5 de abril, el oficial fue interrogado por el intento del Gobierno de Bolsonaro de entrar a territorio nacional las carísimas prendas sauditas sin declararlas a la Receita Federal (órgano responsable y administrador de los tributos y control aduanero).

Según la televisora CNN Brasil, Cid procuró cambiar la fecha de un oficio para recuperar los aderezos.

La fuente asegura que la PF tiene los mensajes enviados por el teniente coronel a Marcelo da Silva Vieira, entonces jefe del Gabinete Adjunto de Documentación Histórica (GADH), el 27 de diciembre de 2022, con el borrador de la carta dirigida a la Receita Federal, en el cual solicitaba la incorporación de los bienes retenidos por el órgano.

En el documento, él afirmaba que los productos, que no fueron descritos, habrían sido encaminados al Estado brasileño.

La fecha fijada era el 23 de diciembre, es decir, cuatro días antes.

Sin embargo, Da Silva Vieira respondió cuestionando si el asunto fue determinado, y que, por las joyas ser destinadas al Estado, tendría que ser tratado con la Secretaría de Administración.

Cid pronto regresó, diciendo que el problema estaba resuelto.

El exjefe de Gabinete entregó la imagen de la conversación voluntariamente a la PF y ratificó que Bolsonaro participó en una llamada en la que Cid pedía que él firmara un oficio para liberar un estuche de joyas sauditas, valoradas en más de tres millones de euros, y retenido por la aduana del aeropuerto de Guarulhos, en Sao Paulo, en octubre de 2021.

Bolsonaro aseguró a periodistas la pasada semana, tras salir del Senado, que las prendas nunca pasaron por sus manos o las de la exprimera dama Michelle Bolsonaro.

La prensa nacional asegura que uno de los tres paquetes, con costosos aderezos de la famosa y cara marca suiza Chopard, fue retenido por el Impuesto sobre la Renta de Persona Física.

Otros dos estuches, sin embargo, fueron introducidos ilegalmente en Brasil y acabaron incorporados a la colección personal del excapitán del Ejército.

No obstante, los objetos fueron devueltos después que el caso ganara repercusión y el Tribunal de Cuentas de la Unión determinara que ellos fueran entregados.

La policía percibe «pruebas concretas» de que Bolsonaro actuó siempre con intentos de recuperar las joyas, pero el político de tendencia ultraderechista niega que se haya cometido alguna irregularidad. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/323329-exayudante-de-bolsonaro-declara-nuevamente-en-brasil-sobre-caso-joyas>



**Radio Habana Cuba**